

COMPTE RENDU DES ACTIONS

22 novembre : SOIREE LITTERAIRE

Pour la première fois, notre Club s'est associé, en tant que partenaire, à la soirée littéraire des Clubs de Lille-Avenir, Lille-Europe et Lille-Beffrois. Ce fut la preuve, une fois de plus, que la frontière des Districts nordistes peut (et doit !) être franchie quand une action en vaut la peine. Le comité d'organisation, animé par Michel Foulard (Lille-Beffrois), et la direction du Furet du Nord ont ainsi permis à une centaine de clients, dont plusieurs d'entre nous, de bénéficier de la privatisation totale du Furet au cours de la soirée. Quel étonnement de voir le Furet entièrement à notre disposition, en toute tranquillité, alors qu'il est quotidiennement pris d'assaut en cette période de fêtes ! La soirée, agrémentée d'un excellent buffet, était organisée au profit de Polio Plus

Ce fut l'occasion d'entendre les libraires nous commenter leurs derniers coups de cœur. Ce fut également l'occasion de rencontrer six auteurs, qui ont présenté leurs récents ouvrages. Parmi eux, nous avons revu avec plaisir Aliocha Wald-Lasowski, déjà reçu pour deux conférences dans notre Club. Aliocha présentait, cette fois, son ouvrage sur le peintre Pierre Soulages, qui sera centenaire le 24 décembre, et qui est honoré à compter du 11 décembre par une exposition exceptionnelle au Louvre (Editions du Cercle d'Art).

Avec les dédicaces des auteurs, bon nombre d'entre nous ont profité, comme moi-même, de cette opportunité de choisir des cadeaux originaux, à offrir ou à s'offrir, tandis que la grande roue, sur laquelle nous avons une vue imprenable, tournait inlassablement, à quelques mètres de la belle façade de notre si accueillante librairie.

Christian DUBUS

23 novembre : TOURNOI DE BRIDGE



Ce tournoi initié en 1974 par les clubs de Lille Ouest et Lille Sud en était à sa 45^{ème} édition.

Au fil des ans, il a évolué avec en autres le repas depuis quelques années qui amenait beaucoup de monde. Son organisation demandait énormément de travail pour un résultat quasi nul l'année dernière. Il a donc été supprimé cette année au profit d'une collation offerte aux joueurs en attente des lots. Cela n'a pas suffi.

Avec 48 joueurs quand nous en avons connus plus de 100

Force est de constater que la formule devra évoluer car depuis quelques années la fréquentation diminue.

- Trop de compétitions ?
- Date peu propice mais qui nous est imposée ?
- Vieillesse des joueurs et pas de renouvellement ?
- Communication et publicité pas suffisante ?

Autant de questions que les organisateurs vont essayer de répondre lors du prochain débriefing.

Quoi qu'il en soit, merci à ceux qui ont soutenu cette action et qui ont apporté leur aide d'une façon ou d'une autre.

Le bénéfice, car il y en a un quand même, sera comme d'habitude abondé par le GEFLUC et destiné à la lutte contre le cancer à vocation locale.

Francis Dubois

30 novembre : VENTE DE JOUETS

Pour la bonne cause, il faut savoir affronter des conditions climatiques extrêmes...

Pour la 3^{ème} fois, ce samedi 30 novembre, nous nous sommes retrouvés dans les locaux de Don de Soie pour la vente de jouets. Le volume était conséquent grâce à la générosité d'Oxybul (plus de 400 articles). Cela permettait d'envisager un versement conséquent au programme de la Fondation « Now End Polio », cause retenue cette année.

Vendredi après-midi, 6 voitures ont été nécessaires pour le transport.

Le lendemain, dès 8h, nous n'étions pas trop de 7 (Francis et Anita, Didier, Rui, Denis, Hervé et Annabelle) pour l'installation et le montage des meubles (spécialité de Rui assisté par Didier, cette année). Sur les conseils d'anciens commerçants (Francis et Anita) et l'expérience antérieure, afin de gérer l'affluence et de sécuriser le paiement, nous avons séparé la vente du règlement tenu par notre grand argentier (l'organisation s'affine).

Dès 9h, nous avons eu le renfort de Jocelyne pour accueillir les premiers clients arrivant en nombre. Jusqu'à la pause de 12h30, nous avons vécu au rythme des temps d'affluence et des temps morts, dans des conditions glaciales que la bonne humeur et la chaleur humaine avaient du mal à atténuer...

Sur les conseils de Brigitte Raux, toujours aussi prévenante, Rui a contacté France Bleu Nord et, pour la première fois, est passé en direct, à la radio, pour présenter notre événement. Il a été complet et très convaincant pour donner une image moderne et dynamique du Rotary.

Pour nous réchauffer et reprendre des calories, nous avons fait la pause autour de pizzas.

Rejoint par Bernadette et Jean-François, nous étions armés pour affronter une après-midi d'affluence...

Malheureusement, ce ne fut pas le cas et nous terminons la journée avec un chiffre d'affaires inférieur à l'année dernière. Malgré tout, il est tout à fait acceptable pour honorer notre engagement auprès de la Fondation.

Pour le futur, peut-être revenir à une date autour du 10 novembre et être attentif à ne pas être en concurrence avec le Black Friday ?

Hervé Billot





CALENDRIER DES ACTIONS EN COURS et à VENIR

CONCOURS D'EXPRESSION ORALE ET DE COMMUNICATION ¼ de finale

Samedi 1^{er} février, rue Colbert à Lille



Rotary
Club de Lille Sud

Concours d'expression orale
organisé par le Rotary Club de Lille Sud
pour les élèves de Première et Terminale

Samedi 1^{er} Février 2020 – 14 h
Classes préparatoires HEI
31 ter rue Colbert – Lille

Contact : ceo@rotary-lillesud.org

LE ROTARY
CONNEXTE
LE MONDE

CONCERT SIMPLY GOSPEL organisé par le Rotaract

Dimanche 22 décembre à Hazebrouck



Concert 22 Décembre

Au profit de l'association Solta
(Solidarité femme accueil)

Simply Gospel
à l'église Saint Eloi à Hazebrouck

Rendez-vous 16H30
OUVERTURE DES PORTES À 16H

15 € l'entrée - 5 €-12 ans

Reserver en ligne sur :
<https://yurplan.com/event/Concert-de-Gospel/51274>

Logos: Solta, Rotaract, Rotary Club de Lille Sud, Hazebrouck